

# にわだに通信

NO.12

令和7年1月31日  
堺市立上神谷支援学校  
TEL:072-298-2859  
FAX:072-298-2861

## 「30年が過ぎて」

校長 徳 和則

寒さが格段に増してきました。感染症等の流行は衰えることがないようです。改めて、日々の感染症予防をよろしくをお願いします。

さて、1月17日（金）、阪神・淡路大震災から30年となりました。今年は特に、たくさんの関連番組が放送されて、ご覧になられた方も多かったのではないのでしょうか。振り返ると、私は当時大阪市に住んでおり、大学生でした。熟睡していたところ、大きな揺れを感じ、しばらく続く大きな揺れに恐怖を抱きました。揺れがおさまった瞬間、隣の部屋で寝ていた母に大丈夫かどうかを確認したことを、今でもよく覚えています。その後、報道で、状況を知ることとなり、この先、どうなっていくのか漠然とした不安にかられたこともよく覚えています。

30年前ということで、保護者の方々の中には、まだ生まれていなかった方やまだ小さかったので覚えていないという方も多いのではないのでしょうか。教職員でも震災を経験した年代はそれほど多くない状況となってきました。このように世代が変わっていく中でも、震災を経験した教職員には少しでもいろいろな場で、その経験を伝えるように声をかけています。子どもに向けてであったり、若い教職員であったり、経験したことを伝承していくことは、先人の文化を伝えていくべき、私たち教職員にとって、非常に大きな役割だと感じています。南海トラフの地震の発生について騒がれる中、改めて、過去の経験を子どもたちや若い世代にも伝承していくことの重要性を実感しています。

さて、2月1日（土）は音楽発表会となっています。子どもたちが、がんばって音楽表現する姿を是非参観ください。当日、体育館内は寒いですので、それぞれ防寒対策をお願いします。

## 3月18日（火）はお弁当です！

この日は堺市内の小学校の卒業式となるため、給食がありません。  
そのため、3月18日（火）はお弁当の準備のご協力をお願いします。



## 卒業式について

3月7日（金）に予定されている中学部の卒業式、3月14日（金）に予定されている小学部の卒業式については卒業生と、在校生代表としてそれぞれ中学部2年生、小学部5年生が出席して行います。他の学年の児童生徒は、この日はお休みになります。

## 授業参観でのお願い

2月17日（月）より、2月21日（金）にかけて、学年ごとに授業参観が行われます。子どもたちが落ち着いて学習に集中できますよう、授業参観の際は、写真や動画の撮影を控えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

## 学校協議会・学校保健委員会

保護者や地域住民との協力・連携をしながら、教育活動や学校運営の改善を図るため、毎年、学校協議会が行われています。今年度も本校PTA会長を含む5名の協議員を迎え、第1回学校協議会を6月に開催しました。第2回学校協議会は、2月7日（金）に開催し、今月、本校で実施した学校教育アンケートの結果等を資料とし、協議員の方々よりご意見等をいただく予定です。

また、学校保健委員会を2月10日（月）に開催予定です。



## 3学期末懇談会について

裏面の行事にも掲載していますように、2月27日（木）・28日（金）、3月3日（月）・4日（火）・5日（水）に年度末懇談会を実施します。1日に2名の予定で、13時40分から14時45分の時間帯で、お一人30分程度を予定しています。

3学期を含めた1年間のお子様の成長と課題を、学級担任が保護者の皆様とお話しさせていただきます。また「個別の教育支援計画」についてもお話しさせていただきます。「個別の教育支援計画のファイル」をご持参ください。来年度のより良い教育活動につなぐためにもご協力をよろしくお願いいたします。

お車でご来校の際は、13時20分過ぎまでは駐車場が混雑しますので、13時25分以降に入構いただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 学校教育アンケートのお礼

先日は、学校教育アンケートにご協力いただきありがとうございました。

小学部と中学部合わせまして約170名の回答がありました。アンケートの集計結果は、ご意見等いただきました内容も含め、3月に報告させていただきます。